



6 Pièces

155 m²

Réf. W-02VSX4

1 975 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le prestigieux quartier de Victor Hugo/Longchamp, à quelques pas de la place de Mexico et de l'avenue Victor Hugo, cet appartement familial propose un cadre de vie exceptionnel. Le bien disposant d'une surface de 155 m², complétée par un large balcon filant de 12 m², est situé au 3^e étage d'un immeuble de 1973. Il est composé d'une entrée, d'un grand séjour de 35m², d'une salle à manger de 15m², d'une cuisine dinatoire. La partie nuit comprend trois chambres (possibilités d'en faire quatre) et de trois salles de bains. Une cave complète ce bien. Un parking est également disponible en ...

Located in the prestigious Victor Hugo/Longchamp district, a few steps from Place de Mexico and Avenue Victor Hugo, this family apartment offers an exceptional living environment. The property has a surface area of 155 m², is located on the 3rd floor of a 1973 building and completed by a large 12 m² continuous balcony. It is composed of an entrance, a large living room of 35m², a dining room of 15m², a dining kitchen. The sleeping area includes three bedrooms (possibility of making four) and three bathrooms. A cellar completes this property. Parking is also available at an additional cost. Number ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

